
 

 

 

 

 

満点完結！第３４回「体育祭」  
■雨天のため５月１９日（日）に順延となった第３４回「体育祭」。早朝から、

体育委員や係生徒の皆さんに加えて部活動生徒、３年生のブロックリーダ

ー等が協力してくれたことで、定刻に開会することができました。準備を頑

張ってくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。しかし、予想以上の強

風が運動場を吹き抜け、安全確保と競技や応援への集中のため会場の

テントを撤去することになり、進行に３０分以上の遅れがでたことについて

お詫びを申し上げます。また、テントの撤去の際には、多くの保護者や地

域の皆様にご協力いただき感謝いたします。ありがとうございました。 

■本年度の体育祭のスローガンは『前

人未到～いまだかつてない河東中へ

～』でした。９日間の練習の内、１週目

の４日間は、実行委員長・ブロック長・

ブロックリーダーともに要領を得ない場

面も多く、スローガンの達成は程遠い状

況でした。ところが、２週目の５日間の

練習ではブロック長やブロックリーダー

の牽引力が高まり、各ブロックのチーム

としての一体感が高まりました。素晴ら

しい伸長がみられたと考えています。

当日は、たくさんの保護者や地域の皆

様の応援を頂きました。保護者や地域の皆様にも、今年の新たな河東中生の姿を観ていただき同様の評価をして

いただけたと考えております。 

◇ 実行委員長から「体育祭を振り返って」 

■そこで、本年度の体育祭をしっかり牽引してくれたリーダーの中から、実行委員長の２人に体育祭を振り返ってもら

いました。全生徒へのメッセージも含めて紹介します。 

 

 

 

 

☆ 大丸 光士郎（３年２組） 

 生徒の皆さん、体育祭ほんとうにお疲れさまでした。初めの頃の練習を見

ていると、正直「良くなっていくのか」がとても不安でした。しかし、９日

間の練習が進むにつれて皆の動きが見違えるくらいに素早くなっていくの

を見て、感動を覚え「これなら･･･」と思いました。 

 そして当日、何よりも皆の本気とやり切った表情を見て、体育委員長をし

ていて良かったと心から思うことができました。 

来年は現２年生が中心となって動くことになります。今から、しっかり準

備して頑張ってください。河東中のみんな、頼りない自分についてきて本当

にありがとう。最高の体育祭でした!! 
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ＰＴＡ高橋会長から会員の皆さまへ 

■今年度の体育祭も、ＰＴＡ役員の皆様をはじめボランティアの皆様のご協力抜きでは開催

することはできませんでした。心から感謝いたします。そこで、今回は高橋会長に体育祭での

取り組みについて振り返っていただきました。 

■当日は、ボランティア及び学年委員の皆様には、早朝より駐車場や校門付近での車の誘

導等にご協力いただき、また多くの保護者の皆様のご協力もいただき、登校する生徒の安全

面を確保できました。また、事故なく円滑に体育祭運営を支援することができました。また、開会式後の強風による

テントの撤収には多くの保護者の皆様、地域の皆様にご協力を頂き、迅速に対応することができました。重ねて御礼

申し上げます。 

 さて、今年は令和最初の体育祭。新たな時代を担っていく河東中生の晴れの舞台。リレー、競遊、ブロックコンクー

ル。全てにおいて笑顔で学び喜ぶ姿、悔しくて涙する姿を見て、全力で一生懸命取り組んできたことが伝わり、大い

に感動しました。 

その中で最も印象に残ったのは、３年生のクラス対抗リレーの中の一コマです。バトンを落とした緑ブロックの男子

のバトンを黄ブロックの女子が拾って渡す、バトンをもらった男子は拾った女子との距離を開くことなく、それぞれ次の

走者にバトンを渡す。この姿は、当該の２人だけでなく河東中生の皆の心の成長を表す最も印象深い出来事であっ

たと感じました。もし、表彰でＰＴＡ会長賞があるならば、この２人に送りたいと考えています。 

これからも、河東中生の教育活動をＰＴＡとして支援いたしますので、保護者の皆様もぜひ一緒に参加してみては

いかがでしょうか？ よろしくお願いいたします。 

６月１５日(土)は「通学路クリーンアップ作戦」です 

■昨年に引き続き、河東中学校区では小・中学校、地域（河東コミセン､区長会､民

生･児童委員）、保護者が協働して、「通学路クリーンアップ作戦」を６月１５日(土)

９：００から行います。小学校は６年児童、中学校は１年生徒が参加します。たくさん

の保護者の皆様(＊２・３年生の保護者も可)の参加をお待ちしております。 

＊ 事前の申し込みの必要はありません。 

＊ 当日は９：００までに河東小または河東西小の体育館に集合ください。 

＊ 案内のプリントは後日配布いたします。 

☆ 金子 歩実（３年１組） 

 私は今年の体育祭でとても良い経験ができたと思います。練習が始まる前

は生徒の皆にうまく指示が出せるかどうか、皆を引っ張っていけるかどうか

などたくさんの不安がありました。また、練習が始まってからも戸惑うこと

が数多くありました。そのような中、練習を重ねるごとにスムーズに指示を

出せる自分に少しずつ成長していることに気付きました。 

 本番では、やはりブロックコンクールが一番だと思います。どのブロック

も今までで一番良い演技ができており、実行委員長としてとても感動しまし

た。全生徒で、スローガンにある“いまだかつてない”体育祭になったと思

います。来年もさらにより良い体育祭を創ってください。 

体育祭の開催に当たり、駐車場の準備や誘導、案内、巡回等でＰＴＡ役員並びにボラ

ンティアの皆様にご協力いただき誠にありがとうございました。また、開会式後のテン

トの撤収の際にも、多くの保護者や地域の皆様にご協力いただき、時間のロスを最小限

にすることができました。ありがとうございました。今後も、本校の教育活動に引き続

きご協力をお願いします。 

 

 


